

Fecha: 06-06-2025

Medio: El Heraldo

Supl.: El Heraldo

Tipo: Noticia general

Título: Mujeres participantes de SernamEG Maule se reúnen para potenciar sus liderazgos

Pág. : 10

Cm2: 622,3

Tiraje:

3.000

Lectoría:

6.000

Favorabilidad:

No Definida

en comparación con el mismo mes del año anterior. Este miércoles, la comuna superó oficialmente las 10 mil entregas de vales en lo que va del año.

"Estoy muy contento

economía de los hogares", expresó el alcalde Jorge Silva Sepúlveda.

Gracias al programa, el cilindro de gas de 15 kilos se puede adquirir a un valor subsidiado

las 09:00 y las 13:30 horas, en el primer local de la Galería Prat, ubicada en calle Arturo Prat #2644, frente al espacio comercial.

Para acceder al be-



neficio, los requisitos son: residir en San Javier, tener más de 18

Mujeres participantes de SernamEG Maule se reúnen para potenciar sus liderazgos

En el auditorio Diario Portales de la Universidad de Talca, cerca de 40 mujeres procedentes de distintas comunas de la región de Maule, se reunieron para intervenir y poner término al primer componente de las etapas del programa Mujer y Participación Política y Social (MPPS) del Servicio Nacional de la Mujer y la Equidad de Género.

El MPPS lo que busca es aumentar la incidencia de la diversidad de mujeres en espacios de organización y social, para avanzar en la autonomía política y de las organizaciones de mujeres con enfoque intersectorial, relevando los liderazgos de las mujeres en los diferentes territorios.

Desde marzo se ha implementado el primer componente centrado en la formación en perspectiva de género para el liderazgo político y social, con cerca de 8 talleres, tanto presenciales como virtuales, y en la jor-

nada lo que se buscaba era aplicar los conocimientos aprendidos en temáticas como estereotipos de género, liderazgos comunitarios y políticas públicas con enfoque de género, utilizando para ello, metodologías activas de aprendizajes, a cargo de Jessica Zapata, Katherine Oyarce y Elizabeth González, profesionales del SernamEG Maule, con apoyo de la dirección de género de la universidad de Talca.

La directora regional de SernamEG Ana Cecilia Retamal, presente en esta jornada manifestó que "a través de esta iniciativa estamos entregando herramientas de formación a todas las mujeres para construir liderazgos y que puedan tener incidencia en las distintas organizaciones, en los espacios de decisiones donde aspiran a ser dirigentes de base o comunitarias. La opinión y la incidencia de las mujeres es siempre

muy necesaria en todos los aspectos del ser humano".

Por su parte, la seremi de la MujerYEG Claudia Morales realizó la alta convocatoria de participación de las mujeres: "Estoy con una impresión muy positiva de ver que muchas mujeres de diferentes territorios hayan venido a Talca

- Iniciativa del Programa Mujer y Participación Política y Social las convocó en torno a cómo se relacionan las mujeres con el poder

a profundizar sus conocimientos que ellas por tanto, junto con SernamEG seguir promoviendo el liderazgo femenino".



CITA A JUNTA GENERAL ORDINARIA

El Directorio de la comunidad Pando, cita a Asamblea General Ordinaria, a realizarse el día sábado 28 de junio 2025, a las 15:00 en primera citación y 15:30 horas, en segunda citación.

La asamblea se realizará en la Sede de San Antonio, ubicada en sector de San Antonio, comuna de Linares

TABLA

1. Lectura y Aprobación Acta anterior
2. Informe anual presidenta 2024-2025
3. Informe Financiero Temporada 2024-2025
4. Informe Comisión Revisora de Cuentas periodo 2024-2025
5. Elección Nueva Comisión Revisora de Cuentas Periodo 2025-2026
6. Varios

EL DIRECTORIO